
１月18日(火)百人一首カルタ

大会を実施しました。 

本校定時制では毎年１月、百

人一首カルタ大会を実施して

いましたが、昨年度は、新型

コロナウイルス感染拡大のた

め｢中止｣しました。今年度は

飛沫防止のため、対面を避けるように2人一組で横に座り声を出

さず、静かな中にも白熱した取組が見られました。日本の伝統文

化に触れる良い機会となりました。 

 

 
1/14(金)生徒会役員選挙が行われました！ 今年は生徒会長に3

人、副会長に2人が立候補しました。選挙の結果、3年生会長と2

年生4人の副会長で生徒会を運営していくことになりました。

1/19(水)は新生徒会役員の認証式と新旧生徒会役員の交代式があ

りました。旧生徒会の先輩の良さと活動を引き継ぐと共に岱志高

校定時制のさらなる躍進に向けて、新たな挑戦をしながら活気あ

る学校生活が作れるように頑張ってほし

いと思います。 
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 カルタ大会 

クラスのまとまりが分かる、微笑ましい写真です。家庭科の調理実

習もたのしそうです。しばらくしたら、いよいよ「卒業式」です。 

 
１月28日(金)「卒業生を送る会」を開催しました。当初は

「ボウリング大会」を予定していましたが、新型コロナウイ

ルス感染拡大により、急遽生徒会で代替行事を企画し、「バ

ドミントン大会」を行い、最後に卒業生一人一人から在校生

へのメッセージを語ってもらいました。卒業生の高校時代の

良い思い出の１つになればと思います。 

令和４年３月１１日（金） 

詳しくはwebで！（https://sh.higo.ed.jp/taishi-t/） 

月から本格的にタブレット・電子黒板活用開始！！ 

  1月18日（火） 

 会長  森山 力  （３年） 

 副会長 石橋 将司 （２年） 

     鶴  永恋 （２年） 

     松田 健志郎（２年）   

     森山 愛璃 （２年）  

新生徒会の初仕事 
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人権教育①～② 岱定らしんばん①～④ 保健講話 交通講話 

進路についての研修です。④の研修では「よう

こそ先輩」のテーマで自分の将来・進路を考え

ました。 

産婦人科医の松尾州裕先生から

「みんなの知りたい性のこと」を

テーマにお話しいただきました。 

実例を見ながら、規範意識の低

さが事故につながることを学び

ました。 

「男女共同参画」に

ついて学びました。 

令和４年度新生徒会役員 

 卒業を前に 

学校長より認証書授与  

投票の様子 

立候補者の立会演説の様子 


